

Ressort: Politik

"Ehe für alle": Barley kritisiert Klage-Aufruf von Kardinal Marx

Berlin, 26.07.2017, 15:24 Uhr

GDN - Bundesfamilienministerin Katarina Barley (SPD) kritisiert die Forderung des Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz, Kardinal Reinhard Marx, nach einer Verfassungsklage gegen die "Ehe für alle": "Ich finde das sehr schade. Das würde ich ihm angesichts der Mehrheitsmeinung in der Gesellschaft auch nicht empfehlen", sagte sie der "Zeit"-Beilage "Christ & Welt".

Marx hatte der bayerischen Landesregierung zur Klage gegen das neue Gesetz geraten. "Kardinal Marx wird man nicht überzeugen können", so die SPD-Politikerin. Am Ende müsse aber auch die Kirche einen demokratischen Prozess anerkennen können. "Durch die eingetragenen Lebenspartnerschaften ist das christliche Abendland auch nicht untergegangen", sagte Barley. In fünf Jahren rede in der Kirche niemand mehr über die Gleichstellung der Ehe auch für homosexuelle Paare.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-92523/ehe-fuer-alle-barley-kritisiert-klage-aufruf-von-kardinal-marx.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com